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────────────────────────────── 

午前9時30分開会 

○議会事務局長（井上 美和君）  起立。礼。おはようございます。ご着席ください。 

○議長（松井 和行君）  ただいまから、令和６年第２回新宮町議会臨時会を開会します。 

それでは、配付の日程表により直ちに本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．会議録署名議員の指名について 

○議長（松井 和行君）  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、２番片岡誠治議員、３番温水眞議員を

指名いたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．会期決定の件について 

○議長（松井 和行君）  日程第２、会期の決定の件を議題といたします。お諮りいたします。 

本臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（松井 和行君）  ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしました。 

これより議案の審議に入ります。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．第７０号議案 

○議長（松井 和行君）  日程第３、第７０号議案、建設工事業務委託に関する協定の締結につい

てを議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

都市整備課長。 
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○都市整備課長（稲光 豊君）  第７０号議案、建設工事業務委託に関する協定の締結について。 

下府土地区画整理事業地内における新宮町無電柱化推進工事の業務委託に関する協定を下記のと

おり締結するものでございます。 

記といたしまして、１、協定の目的、下府土地区画整理事業地内における無電柱化推進工事業

務委託。２、協定の金額、７,４８０万円。３、協定の相手方は、糟屋郡新宮町大字下府１１８

１番地２、新宮町下府土地区画整理組合理事長、安河内逸敏。４、工事の施行期間は、協定の締

結日の翌日から令和７年３月３１日までとしております。 

提案理由といたしまして、新宮町無電柱化推進工事を施行するため、新宮町下府土地区画整理

組合と工事業務委託に関する協定を締結するに当たり、議会に付すべき契約及び財産の取得又は

処分に関する条例第２条の規定により、町議会の議決を求めるものでございます。 

本工事は、新宮町下府土地区画整理組合が施行している下府土地区画整理事業の区域内の町道

大坪～新開線及び町道人丸線を無電柱化するために、地中に電力や通信ケーブルを入れるための

管路等を埋設する工事でございます。 

現在、町道大坪～新開線及び町道人丸線では、土地区画整理組合の道路築造改良工事、上水道

や下水道の埋設工事、ガス事業者のガス埋設工事が進んでおります。 

これらの工事と今回町が行う工事は、同じ道路内での工事であり、並行して同時期に施行しな

ければなりません。そのため、町が別事業者に発注すると、工事工程と詳細な調整が困難となり、

組合のスケジュールに大幅な遅れが生じることが考えられます。そうなると組合が町道人丸線、

東側の区域で予定しております令和７年３月末の保留地の売却引渡しが遅れ、組合の事業運営に

悪影響を及ぼすことが予想されます。 

よって、組合のスケジュールに合わせて工事を順調に行うために、下府土地区画整理組合に工

事を委託するものでございます。 

参考資料の１ページをお願いいたします。はじめに１、協定の金額等です。協定の金額は７,

４８０万円。設計額は８,４２３万２,５００円。設計額に対する請負率は８９パーセントになり

ます。 

続いて、２、工事概要です。町道大坪～新開線の工事延長は５１０ｍ、ハンドホールを１９個

設置します。ハンドホールとは、電気通信ケーブルを分岐、接続、または維持管理するためのコ

ンクリート製の桝のことでございます。 

町道人丸線の工事延長は１４０メートル、ハンドホールは１個設置いたします。管路等の詳細

な延長は、一覧表をご参照いただきたいと思います。 

２ページには、別紙１として工事箇所の位置図、３ページには、別紙２として平面図、４ペー

ジには、別紙３として標準断面図、５、６ページには、別紙４として協定書案を添付しています
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ので、ご参照ください。 

以上で説明を終わります。 

○議長（松井 和行君）  質疑を許可いたします。 

横大路議員。 

○議員（８番 横大路 政之君）  はい。２点お尋ねします。 

まず１点目は、この請負率の算定根拠についてお尋ねをします。なぜ、この８９パーセントと

いう設定になったのか。 

それから２点目、今現在ですね、これは世の流れとして、資機材だとか人件費等が高騰ずっと

続いておるわけですが、この事業をするに当たっては今後１年、２年多分かかるんだろうという

ふうに思うんですが、この請負率、請負金額でそれが消化できるのかどうか。 

要するに、請負価格の変動が発生するおそれがないのか。この２点をお尋ねします。 

○議長（松井 和行君）  都市整備課長。 

○都市整備課長（稲光 豊君）  はい、お答えいたします。 

まず請負率につきましては、実施設計をもとに、こちらのほうで積算を行っております。それ

に対しての今回、見積りを組合側からいただいておるんですが、それが８９パーセント、町の設

計額に対する協定額の分が請負率として８９パーセントということでございます。 

続きまして、今後、資材とかの高騰で、この現額が変わることがないかということなんですが、

一応この推進工事に、町が事業主体となって行う今回の工事に関しましては、一応、基本的には

本年度末までの完了予定でございます。場合によっては一部、工事の工程によって、一部の区域

の遅れが予想はされますが、今のところ本年度末までの工期としておりまして、一応、今回の金

額はあくまでも本年度の分の発注でございますので、今現在の新しい単価での金額で算定してお

ります。なので、この金額が現在の数量とか、設計で行っているこの工事の数量が変わらない限

りは変更ということはないということでございます。以上です。 

○議長（松井 和行君）  横大路議員。 

○議員（８番 横大路 政之君）  条件が変わらなければと、例えば、現設計、設計概要とそれか

ら実際に工事をやったときの誤差が生じない限りはという前提ですか。 

ただ、例えば単価とか人件費とか、外的要因で変更されることはないということで理解すれば

いいんですかね。 

○議長（松井 和行君）  都市整備課長。 

○都市整備課長（稲光 豊君）  はい、そのとおりでございます。 

○議長（松井 和行君）  よろしいですか。ほかには。温水議員。 

○議員（３番 温水 眞君）  同じようなあれですけど、昨年５月に説明いただいたときに、７,
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２００万円ぐらいで事業費を考えられていると。町の負担が４５でということだったと思うんで

すけど、それがいろいろな要因で２８０万円ぐらい上がったということで考えとっていいのかど

うかが１つとですね、あと図面を見たときに、向こう側の人丸公園側は何もこれ書いてなかった

ような、黄色のこのラインが入っていないんですけど、こっちは無電柱化はやらないということ

ですか。以上、２つです。 

○議長（松井 和行君）  都市整備課長。 

○都市整備課長（稲光 豊君）  はい、お答えいたします。 

５月の全員協議会の時点では、事業費としては一応７,２００万円ということで、ご説明させ

ていただきました。その後、今回新年度の単価で積算を行いまして、その結果、実施設計の結果

とか資材単価の増から２８０万円のちょっと増額となっております。もともと予算につきまして

は、そういったこともちょっと想定はしておりましたので、若干多めに組ませていただいており

ましたので、その範囲内で収まっておるという状況でございます。 

それから、もう１つのご質問の、この図面で言いますと下側の人丸公園の区域ですが、こちら

に関しましても無電柱化を行います。しかしながら、町の事業ということではなく、以前、説明

させてもらった無電柱化促進事業という、こちらは組合さんが事業主体となって行う事業、こち

らで無電柱化を行う予定でございます。県道の上側の区域も今、色がついていない道路があると

思いますけど、そちらにつきましても組合の事業のほうで無電柱化されるということになります。 

以上でございます。 

○議長（松井 和行君）  よろしいですか。ほかに。ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（松井 和行君）  質疑を終了し、討論を省略し採決を行います。 

第７０号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（松井 和行君）  はい。全員賛成と認め、第７０号議案は原案のとおり可決されました 

────────────・────・──────────── 

○議長（松井 和行君）  お諮りいたします。本会議の会議中、誤読などによる字句、数字等の整

理訂正につきましては、会議規則第４４条の規定により議長に委任していただきたいと思います

が、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（松井 和行君）  ご異議なしと認めます。よって、誤読などによる字句、数字の整理訂正

は、議長に委任していただくことに決定いたしました。 

これをもちまして、全日程を終了し、令和６年第２回新宮町議会臨時会を閉会いたします。お
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疲れさまでした。 

午前9時45分閉会 
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